
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０２０.１０.１ 

【第 12 号】 

成田市教育委員会 

準備委員会事務局 

大栄地区小中一貫教育準備委員会 

  委員会だより 

第 10回、第11回大栄地区小中一貫教育準備委員会をそれぞれ3月17日と7月16日に開催しました。 

各専門部会や閉校事業実行委員会連合会から、これまでの活動内容や今後のスケジュール等について報告がありました。 

また、臨時として、第12回大栄地区小中一貫教育準備委員会を9月1日に開催し、大栄地区小中一体型校舎新築工事の進

捗について、教育委員会から報告があり、今後の方向性について協議をしました。 

それらの活動状況について、地区の皆様にお知らせします。 

～準備委員会等の活動報告～ 

第10 回準備委員会（3 月17 日） 

生徒指導部会において、1年生から6年生の生活の基本的事項を示す「すぐわかる！大栄みらい学園」（案）について説

明がありました。登下校の時間、スクールバス、日課表、学習用具、持ち物、主な行事、部活動、家庭学習などについて一

覧で確認することのできる表を作成予定とのことです。一覧イメージを掲載しましたのでご覧ください。実際にお配りする

際には詳細を掲載します。                 ※現在作成中のため内容は変更になる可能性があります。 

「すぐわかる！大栄みらい学園」について報告 

学校名が「成田市立大栄みらい学園」に正式決定！！ 
令和2年3月成田市議会で条例改正案が可決され、これまで仮称として使用していた「成田市立大栄みらい学園」が 

正式名称に決定しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年度 

準備委員会のメンバー(敬称略) 

◎加藤 智明（津富浦学区）※委員長 
 石田 広子（大須賀学区） 
○平野 幸一（桜田学区）※副委員長 
 菅澤 文男（前林学区） 
 山岡 隆幸（川上学区） 
 玉井  實（区長会長） 
 飯嶋  孝（青少年健全育成協議会会長） 
 松崎 秀規（青少年相談員地区会長） 
 長島 順子（大栄中PTA代表） 
 濱田  静（大須賀小PTA代表） 
 田中 典行（桜田小PTA代表） 
 松沢 茂美（前林小小中一貫準備委員長） 
 葛生 純子（津富浦小PTA代表） 
 小島  昇（川上小PTA代表） 
 野田 武志（大栄幼稚園PTA代表） 
 宮野麻由子（大栄保育園保護者代表） 
 阿部 光雄（大栄中校長） 
○町田 幸彦（前林小校長）※副委員長 
 渡辺久美子（大栄中教頭） 
 西本貴久江（大須賀小教頭） 
 （桜田小教頭） 
 小倉 和美（前林小教頭） 
 田口 勝也（津富浦小教頭） 
 佐藤 悦子（川上小教頭） 
 秋山  忍（市議会議長）※顧問 

第11 回準備委員会（7 月16 日） 

学校運営教職員連携部会より、大栄みらい学園の校歌を作詞、作曲して

いただく方について報告がありました。作詞は、市内公津の杜中学校、下総

みどり学園の校歌も作詞された市内中学校での勤務経験がある先生で、大栄

地区小中学校の校歌と大栄地区の歴史を踏まえ、大栄みらい学園にふさわし

い未来への希望溢れる校歌を作詞されたいとのことでした。 

また、作曲をされる方は、作詞される先生が西中学校に在籍されていた際

の教え子に当たる人です。ＮＨＫみんなの歌に採用された楽曲を作曲するな

ど、幅広くご活躍をされています。 

なお、校歌作成は令和3年度に大栄みらい学園が開校してからとなります。

開校後、早めに歌っていただくことができるよう準備を進めてまいります。 

校歌の作成について報告 

閉校記念事業について報告 

地域連携部会より、新型コロナウイルス感染症の影響により春先に実施

予定であった現 1 年生から 6 年生の保護者へのスクールバス運行説明会を

8月に、新入生の保護者への説明については、就学時健診の際に行うとの説

明がありました。 

また、在校生への乗車説明会については2学期中に行い、乗車・降車方法、

着席方法、欠席の際の連絡等について説明をするとの報告がありました。 

スクールバス運行説明会について報告 

 教育委員会事務局：℡0476-20-1580   

閉校事業実行委員会連合会より、事業の進捗状況、式典の開催方法について、報告がありました。 

閉校事業実行委員会で実施する記念事業、記念誌、記念品、記念碑について、新型コロナウイルス感染症の影響で

会議が思うように開催できない中、内容や業者選定等について、実行委員が協力して進めているとのことでした。 

また、記念事業について、新型コロナウイルス感染症の影響を勘案し、来賓等を招いて実施する式典部分について、

合同で開催する方向で検討しているとのことでした。 

第12 回準備委員会（9 月1 日） 

工事の進捗について報告・今後の方向性を協議 

大栄地区小中一体型校舎新築工事について、新型コロナウイルス感染症による影響を受け、工事の一時中止やその後

の感染防止対策をしながらの工事となったため、令和3年3月までの校舎完成が難しくなったとの報告がありました。 

このことから、令和3年4月の大栄みらい学園の開校については、当面の間、1年生から4年生までは津富浦小学校校舎、

5年生から9年生までは大栄中学校校舎を利用して大栄地区の小中一貫教育を始める方向性としてよいか協議しました。 

児童生徒の気持ちを考えると、なるべく早く新校舎で授業を受けさせてあげたい、様々な課題はあるが、地域やＰＴＡ、

学校も協力しながら進めていきたいなどの意見があり、両校舎を利用して令和3年4月開校の方向で進めていくことを決定

しました。今後は具体的な課題の検討を進めてまいります。 

大栄中学校側から撮影した建築現場(9月) 


